
CONSEIL D’ADMINISTRATION
8 janvier 2024 17h00 au club

Compte Rendu

Présents : Dominique Brard, Alain Carles, Laurent Catrix, Philippe Elizalde, Jacques
Girr, Michel Guille, Gérard Imbernon, Danièle Ouvrard, Jacques Robert.
Absents excusés : Frédéric Myard, Philippe Petriacq.

1. Point sur les inscriptions
Ouverture  de  la  réunion  par  le  Président  qui  fait  le  point  sur  les  inscriptions
(Licenciés  et  Membres)  enregistrées  au  titre  de  la  saison  2024 ;  à  ce  jour  95
licenciés auxquels il faut ajouter 13 membres. Quelques membres sont en passe d’être
enregistrés (5 ou 6) le Président va mettre à jour sa liste de diffusion. Par rapport à
l’année  précédente  notre  Club  perd  quelques  adhésions ;  cela  dit  et  selon  les
statistiques diffusées par le COREG on enregistre une forte diminution des effectifs
tant au plan régional que national encore faut-il en tirer les conclusions qui s’imposent
et à cet égard les Instances ne font qu’établir un constat signalant seulement au
passage,  qu’il faut que les clubs ouvrent d’avantage les portes aux féminines.

2. Point sur les séjours
-Pour les Vosges du 22 au 29 juin 2024, 22 participants dont 14 couples et 8 membres
individuels. 
-Gorges du Tarn : 9 inscrits à ce jour une ultime relance sera effectuée avec pour
date butoir au 21 janvier prochain afin de confirmer les réservations à l’hébergeur.
-Cambrils  :  11  participants :  séjour  organisé  sous  l’égide  de  la  FFVélo  par  les
Randonneurs  Brivistes.  Se  rapprocher  de  Philippe  Elizalde  pour  ceux  qui
souhaiteraient s’inscrire.

=>Le Trésorier signale qu’il serait souhaitable dans le cadre de séjours organisés

par le Club que les accompagnants soient licenciés et membres afin de bénéficier de la
couverture de l’assurance fédérale. Le « surcoût » engendré environ 56 € (licence +
cotisation Club) est compensé en grande partie par la subvention allouée par le club
aux participants à chaque séjour (10€ par jour) pour autant qu’ils soient membres
licenciés au club. 
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3. Tenues club
La livraison commande hiver devrait intervenir semaine 4. 
Le manque de souplesse et les délais de Gobik sont de plus en plus contraignants et
pourraient nous conduire à envisager une alternative.  

4. Casting
Secrétaire     : J.Girr poste à pourvoir fin 2024
Trésorier : Philippe Elizalde, Adjoint : Frédéric Myard 
Brevets : Jacques Robert 
Internet et réseaux sociaux :  actuellement gérés par le Président.  Laurent Catrix
souligne  l’importance  de  ces  vecteurs  de  communication  qui  influent  sur  le
recrutement de nouveaux adhérents. Il serait souhaitable qu’un des membres du CA
puisse s’approprier l’animation de ces outils, pour le moment pas de candidat déclaré...
Parcours : S’il est vrai que le catalogue, autrefois papier, maintenant accessible sur le
site du club, figure comme référence en matière de choix de parcours il n’en  demeure
pas moins qu’une bonne prise en charge en utilisant des méthodes plus fiables et
adaptées (Openrunner, Strava etc…) est vivement recommandée. Laurent Catrix et
Michel Guillé se portent candidats pour faire des propositions sur le sujet.

5. Sorties hebdomadaires
 Le groupe du dimanche fonctionne bien avec les habitués qui sortent à leur rythme,
un second groupe participe depuis peu à la sortie dominicale et cela semble très bien
fonctionner.
En semaine, on note qu’en terme de groupes homogènes, ils sont au nombre de trois ce
qui répond globalement au souhait de la plupart des participants ; quant aux nouveaux
licenciés il  serait bon afin de ne pas les décourager, que l’on puisse les guider en
fonction non seulement de leur souhait mais également de leurs capacités physiques
tout en leur expliquant le fonctionnement actuel de chaque groupe.

6. Tous à vélo 2024
Le Président a été contacté par le service animation de la ville d’Anglet concernant
l’opération  « Tous  à  Vélo »qui  aura  lieu  le  samedi  11  mai  prochain  à  Quintaou.  La
volonté  affichée  cette  année  par  la  Mairie  est  de  faire  de  cette  journée  un
évènement d’ampleur,  en élargissant l’accueil  des exposants à tous les acteurs du
territoire sur le vélo (vendeurs, loueurs, réparateurs, fabricants, associations, etc..).
Il  est envisagé de « programmer » des courses de vélo loisirs-familles et sportif
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(cyclotourisme), des démonstrations sur pumptrack, des espaces d’essai des nouveaux
matériels, espaces jeux et maniabilité, un espace dédié à la beachculture, bourse aux
vélos,  ateliers  réparations  et  sensibilisation,  vélos  anciens,  des  espaces  de
restauration, pour un public varié. Chaque exposant pourra présenter ses activités et
matériels et envisager de les vendre sur place dans des stands mis à disposition.
Nous participerons bien évidemment via un stand pour marquer notre présence en
tant qu’association sportive et les sorties club du jour auront la place Quintaou comme
point de départ et d’arrivée.

7. Race Across France
Cette épreuve d’ultra longue distance (2500kms), organisée par une société privée,
relie  Lille  à  Mandelieu  et  fera  étape  à  Anglet,  la  ville  étant  partenaire  de  la
manifestation. Une base logistique sera installée au stade Jean Moulin pendant près
d’une semaine à la fin du mois de juin. L’organisateur recherche des bénévoles pour
aider au fonctionnement de cette manifestation. Michel Guille sera le référent du
club pour définir et gérer la participation du club à cette opération.

8. Question diverses
◦ Permanence club : Pas de permanence les vendredi 19/01 et 15/03, locaux

occupés par l’Anglet Olympique (galette et AG).
◦ Dates des prochaines réunions du CA : le 5 février et le 4 mars à 17h au

club.

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 19h15.

Jacques Girr
Secrétaire
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